

Action Catholique Ouvrière

Dans un moment de joie de fraternité nous nous sommes retrouvés **le dimanche 15 Mai 2022 à Challes- les- Eaux, salle Saint Vincent**. Toutes les équipes de l' Action Catholique Ouvrière du bassin chambérien étaient présentes. Sylvie Merignard, secrétaire nationale chargée de la communication et Bernadette Roustan, secrétaire régionale ont participé. Nous sommes accueillis devant un café très enthousiasmés de nous revoir tous. Puis nous avons pris un temps d'échange pour savoir comment nous nous sommes rencontrés pendant cette période de pandémie. Nous avons pris des nouvelles de chacun. Voir comment les équipes ont continué à exister. Il en est ressorti que nous ne nous sommes pas perdus de vue pendant cette période, nous avons pu échanger. Nous ajoutons à cela que cette journée était de remettre le mouvement Action Catholique Ouvrière en Mouvement. Tout d'abord, remettre le comité diocésain en place. En fin de matinée, nous avons pris l'apéro puis est venu le temps de sortir le pique -nique du sac à l'ombre dans le jardin tous ensemble un grand moment de partage d'échange et de rire.

Nous reprenons notre travail en début d 'après-midi , nous découvrons le texte d' orientation de la Rencontre Nationale à Lourdes le 04 juin 2022.La Savoie sera représenté par Christophe Villiers

Trois thèmes abordés :

1-L'ACO est pertinente aujourd'hui, elle le sera demain. Comment s'y préparer ?

Si pour se développer le mouvement a besoin de se délester, qu'est ce qui est essentiel ? A quoi tenons- nous absolument ?

L'essentiel est la révision de vie, la base du mouvement, se retrouver, échanger, fraterniser et puis nous ne pouvons pas dissocier de l' Eglise le Mouvement Catholique Ouvrier. Dans notre Eglise et puis tous les autres doivent aussi être accueillis, prendre notre place et être reconnus

2- Fonder et proposer l' Action Catholique Ouvrière :

Comment inventer de nouvelles manières de proposer le mouvement ?

Etre visible au sein de nos églises : préparation de la messe, participer à la vie paroissiale.

Dans l'équipe des Hauts de Chambéry, nous sommes visibles sur le site de la paroisse, nous avons proposé une émission de radio RCF, la parole du dimanche, mettre en place des informations régulières sur notre mouvement. Nous devons faire la passerelle entre tous les mouvements de la mission Ouvrière

3-Un défi

Développer tout en acceptant de changer de méthode en confiant le mouvement aux plus jeunes, des personnes moins engagées, moins formées, vivre une ACO inter-générationnelle où chacun se sente bien et qui soit vivante, missionnaire, actrice de changement dans la société et dans l' Eglise

quelles pistes pour répondre à ce défi ?

Nous avons fini notre journée par la célébration eucharistique dite par Denis et chantée

par Jean Duquesnois. Nous avons terminé par le chant « Ne rentrez pas chez vous comme avant ».

Nous pouvons dire que le mouvement doit exister et continuera à exister

Nous nous retrouvons à la journée de Verel-Pragondran le **jeudi 26 Mai** animé par l'ACO.

Autre action du mouvement, une après- midi jeu organisé par l'ACE, le **18 juin 2022 à la salle saint Vincent Challes les eaux 14h -17 h**